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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE, ATRAVÉS DE 

TELECONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-

SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 

VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: DARLENE ARLETE 

WEBLER (VICE-DIRETORA DO CAMPUS), ALEX LEONARDI, BIANCA PEREIRA MOREIRA 

OZORIO, CRISTIANE SIMÕES NETTO COSTA, FABIO FERREIRA GONÇALVES, CHARLES 

DOS SANTOS GUIDOTTI, FERNANDA TROMBETTA DA SILVA, KARIN RITTER JELLINEK, 

LEONARDO DE CARVALHO GOMES (PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS), ITIARA 

GONÇALVES VEIGA, LUCIANO SILVA DA SILVA (PELOS DOCENTES), CLAUDIA MARIA 

GOMES DA CUNHA E LIZANDRO MELLO (PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS). 

REGISTRA-SE TAMBÉM A AUDIÊNCIA DA COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA, NOS TERMOS 

DA DELIBERAÇÃO 01/2020 DO CAMPUS: ELIETI FERNANDES. INICIANDO A REUNIÃO ÀS 

DEZ HORAS E TRINTA E SEIS MINUTOS, O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS 

PRESENTES E TRAZ O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 23 DO 

CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 26/11/2020; ABERTA A PALAVRA, NÃO OCORREM 

MANIFESTAÇÕES DOS CONSELHEIROS, COLOCA-SE EM VOTAÇÃO E A ATA 23 É 

APROVADA POR UNANIMIDADE. PARA O SEGUNDO PONTO DA PAUTA  - ALTERAÇÃO 

NA COMPOSIÇÃO DA CIAP DO CAMPUS FURG-SAP, PASSA A PALAVRA AO CONS. 

LIZANDRO QUE INFORMA QUE A ADMINISTRADORA CARINE CASTRO DOS SANTOS FOI 

CONVIDADA A INTEGRAR A COMISSÃO INTERNA DE AVALIAÇÃO E PLANEJAMENTO 

(CIAP) DO CAMPUS, EM ACRÉSCIMO AOS MEMBROS JÁ COMPONENTES; REGISTRA A 

FORMAÇÃO E EXPERIÊNCIA DA SERVIDORA COM AVALIAÇÃO E PLANEJAMENTO  NA 

UNIVERSIDADE E QUE A CIAP TEM UMA COMPOSIÇÃO MÍNIMA COM MEMBROS DOS 

TRÊS SEGMENTOS; RESSALTA QUE PARA QUALQUER COMISSÃO OU COMITÊ 

INSTITUCIONAL QUE TENHA REPRESENTAÇÃO DO CAMPUS, TAIS REPRESENTANTES 

DEVEM SER APROVADOS PELO CONSELHO; E POR FIM REGISTRA QUE A PARTICIPAÇÃO 

DAS REPRESENTAÇÕES DOS DISCENTES NA CIAP E EM OUTRAS COMISSÕES TEM SIDO 

ALTAMENTE INSATISFATÓRIA, INOBSTANTE SEREM REGULARMENTE COMUNICADOS 

DE CADA REUNIÃO E ATO. APÓS MANIFESTAÇÕES DAS CONS. KARIN E FERNANDA 

SOBRE COMPOSIÇÃO DA CIAP E PARTICIPAÇÃO DISCENTE, O SENHOR PRESIDENTE 

CHAMA À VOTAÇÃO E O CONSELHO APROVA POR UNANIMIDADE A INDICAÇÃO DA 

SERVIDORA CARINE CASTRO DOS SANTOS PARA A CIAP DO CAMPUS, MANTENDO OS 

DEMAIS MEMBROS DE SUA COMPOSIÇÃO.  NO TERCEIRO ASSUNTO DA PAUTA -  

ADEQUAÇÃO DO NÚMERO DE REPRESENTANTES TAE E DISCENTES NO CONSELHO 

FURG-SAP EM RAZÃO DO AUMENTO DOS ASSENTOS DOCENTES APÓS A CRIAÇÃO DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS - 

PPGSPA –MESTRADO ACADÊMICO, O SENHOR PRESIDENTE REFERE QUE O NÚMERO 

DE COMPONENTES DO CONSELHO ACOMPANHA A CRIAÇÃO DE NOVOS CURSOS; 

PASSA ENTÃO A PALAVRA AO CONS. LIZANDRO, QUE EXPLICA A FÓRMULA DO ART. 39 

DO REGIMENTO GERAL DA FURG E ART. 4º DA RESOLUÇÃO 14/2017, A QUAL REGE A 

COMPOSIÇÃO DO CONSELHO DO CAMPUS, E APRESENTA O CÁLCULO FEITO , NO 
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QUAL O CONSELHO DEVE TER VINTE MEMBROS, DOS QUAIS SÃO QUATORZE 

DOCENTES, TRÊS DISCENTES E TRÊS TÉCNICOS; A PARTIR DISSO, É NECESSÁRIO 

ATUALIZAR O CONSELHO PARA INCLUIR O TERCEIRO REPRESENTANTE DOS TÉCNICOS 

(COM SUPLÊNCIA), A PARTIR DE ESCOLHA DOS PARES. ABERTA A PALAVRA, A CONS. 

ITIARA PEDE A PALAVRA E MANIFESTA SUA PREOCUPAÇÃO COM OS MANDATOS DOS 

CONSELHEIROS QUE JÁ TERIAM ENCERRADO, PENDENDO DE ATUALIZAÇÃO; O 

SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE CONSULTOU A REITORIA E NÃO HAVERIA 

NECESSIDADE DE TROCA NO CONSELHO NESTE MOMENTO, ATÉ PELA PENDÊNCIA DE 

APROVAÇÃO DO REGIMENTO DO CAMPUS, OBSERVANDO-SE APENAS A ENTRADA DE 

NOVOS ASSENTOS NO CONSELHO EM VIRTUDE DE CRIAÇÃO DE CURSOS. A CONS. 

KARIN ENTENDE QUE COMO DEVERÁ SAIR NOVA PORTARIA, DEVA HAVER 

ADEQUAÇÃO DO CONSELHO NUM TODO, INCLUSIVE PARA SUPRIR A FALTA DE 

MEMBROS DOCENTES SUPLENTES. O CONS. LIZANDRO LAMENTA QUE APÓS TODA A 

DEDICAÇÃO DA COMUNIDADE DO CAMPUS E DA COMISSÃO ESPECIAL PARA 

ELABORAR O REGIMENTO DO CAMPUS, CUJO TRABALHO ÁRDUO RESULTOU NUM 

DOCUMENTO DEMOCRÁTICO QUE ESTÁ EM ALGUMA GAVETA DA ADMINISTRAÇÃO 

SUPERIOR SEM QUALQUER MOVIMENTAÇÃO OU NOTÍCIA HÁ DOIS ANOS E QUE, 

ENQUANTO NÃO SE RESOLVE A QUESTÃO DO REGIMENTO DO CAMPUS, CADA 

DÚVIDA SOBRE FUNCIONAMENTO INSTITUCIONAL DO CAMPUS TEM SUA RESPOSTA 

DIFICULTADA PELA FALTA DE INSTRUMENTO CONCRETO E ADEQUADO; REFORÇA 

AINDA QUE O CONSELHO DEVE NÃO SÓ TER UMA POSTURA DE AUTOCRÍTICA NÃO SÓ 

QUANTO ÀS LACUNAS DE REPRESENTAÇÃO E AUSÊNCIAS DE REPRESENTANTES 

DISCENTES E DOCENTES NAS REUNIÕES, MAS TAMBÉM DEVE SABER INSERIR-SE NAS 

DISCUSSÕES INSTITUCIONAIS E COBRAR OUTROS SETORES DA UNIVERSIDADE, COMO 

ÓRGÃO CONSULTIVO QUE É POR FORÇA DA MESMA DELIBERAÇÃO 14/2017, SOB PENA 

DE DEIXAR TUDO PARA QUE A DIREÇÃO DO CAMPUS RESOLVA. O CONS. ALEX LEMBRA 

QUE A SUPLÊNCIA SERVE PARA RESOLVER LACUNAS, E QUE COM SUA PASSAGEM A 

COORDENADOR ADJUNTO DE CURSO, A PROFESSORA NEUSA FERNANDES DE MOURA 

PASSA DE SUPLENTE A TITULAR COMO REPRESENTANTE DOCENTE. O SENHOR 

PRESIDENTE RETOMA A PALAVRA PARA LEMBRAR QUE OS REGIMENTOS DOS TRES 

CAMPI FORA DA SEDE AINDA NÃO FORAM APROVADOS DEVIDO À FALTA DE 

UNIFORMIDADE ENTRE ELES EM ALGUNS ASPECTOS E QUE ESTÃO SENDO AVALIADAS 

PELA REITORIA  ADEQUAÇÕES NESSE SENTIDO; DIZ QUE É POSSÍVEL QUE ESSA 

DISCUSSÃO SEJA RETOMADA APÓS A POSSE DA NOVA REITORIA, E QUE O PROFESSOR 

DANILO GIROLDO, ELEITO REITOR NA ULTIMA CONSULTA, VÊ OS CAMPI FORA DA SEDE 

COMO POTENCIALIDADES A FORTALECER; O SENHOR PRESIDENTE DIZ TAMBÉM 

ENTENDER QUE A 014/2017 DO DE EM 11 

DE AGOSTO DE 2017 NÃO ESTABELECE O PRAZO PARA ATUAIS MANDATOS DOS 

CONSELHEIROS, O QUE FOI RATIFICADO PELA REITORIA EM CONSULTA POR 

TELEFONE. APÓS VÁRIAS CONSIDERAÇOES POR PARTE DOS PRESENTES, O PRESIDENTE 

SUGERIU A REALIZAÇÃO DE UMA NOVA CONSULTA À REITORIA, DESTA VEZ POR 
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ESCRITO, SOBRE A NECESSIDADE OU NÃO DE RECOMPOR O CONSELHO FURG-SAP, 

CONVOCANDO ELEIÇÃO PARA TODAS AS REPRESENTAÇÕES; CHAMANDO À 

VOTAÇÃO, A PROPOSTA É APROVADA POR UNANIMIDADE. SOBRE O QUARTO 

ASSUNTO DA PAUTA - PROJETO DE CONSTRUÇÃO DA QUADRA DE VÔLEI NA UBP, 

INFORMA QUE A PREFEITURA VEM AUXILIANDO NA FORMA DE PARCERIA O 

MOVIMENTO DE TERRA NO LOCAL E QUE HOUVE AVANÇO NO PROJETO, 

PROJETANDO-O EM TELA (ANEXO 1). ABERTA A PALAVRA, A CONS. ITIARA SOLICITA 

QUE NÃO SE FAÇA DIVULGAÇÃO EM OUTROS ESPAÇOS, COMO REDES SOCIAIS, ANTES 

DA APROVAÇÃO NO CONSELHO DE PROJETOS OU AÇÕES SEMELHANTES, 

ENTENDENDO QUE PROCEDER AO CONTRÁRIO CAUSA UMA PRESSÃO SOBRE O 

CONSELHO; O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE NA VERDADE ESTE PROJETO VEIO 

DOS PRÓPRIOS ESTUDANTES ATRAVÉS DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA ACADÊMICA FURG-

SAP E QUE CONCORDA COM A POSIÇÃO DA CONS. ITIARA SOBRE DIVULGAÇÃO DE 

PAUTAS DE CONSELHO. FINDAS AS MANIFESTAÇÕES, O SENHOR PRESIDENTE CHAMA 

À VOTAÇÃO E É APROVADO O PROJETO DA CONSTRUÇÃO DA QUADRA DE VÔLEI NA 

UNIDADE BOM PRINCÍPIO, CONFORME O ANEXO. PASSA AO QUINTO ASSUNTO DA 

PAUTA: INFORMES SOBRE O RECESSO NO CAMPUS FURG-SAP, RELEMBRANDO DAS 

PORTARIAS MINISTERIAIS E DA REITORIA SOBRE O ASSUNTO E INFORMANDO QUE A 

SECRETARIA DO CAMPUS NÃO FARÁ RECESSO, PASSANDO A PALAVRA AO CONS. 

LIZANDRO QUE LEMBRA AOS CONSELHEIROS QUE A SECRETARIA NÃO PÁRA E NEM 

FAZ RECESSO, MESMO EM MOMENTOS DELICADOS EM QUE AS ATIVIDADES LETIVAS 

SÃO PARALISADAS POR FORÇA MAIOR. APÓS, NOS ASSUNTOS GERAIS, O SENHOR 

PRESIDENTE INFORMA QUE SOBRE A PROPOSTA DE UMA RAMIFICAÇÃO DO PARQUE 

TECNOLÓGICO OCEANTEC EM SANTO ANTONIO DA PATRULHA JÁ OCORREU A 

PRIMEIRA REUNIÃO DE APRESENTAÇÃO, NO FORMATO DIGITAL, COM O PROF. ARTUR 

GIBBON, UM DOS DIRETORES DO OCEANTEC/FURG E QUE, A PARTIR DE MARÇO, 

DEVERÁ OCORRER UMA NOVA REUNIÃO PARA INICIAR A ELABORAÇÃO DE UMA 

PROPOSTA DE IMPLEMENTAÇÃO DO PARQUE NO MUNICÍPIO DE SANTO ANTONIO DA 

PATRULHA;  EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE RELATOU SOBRE O PROJETO DE 

PAISAGISMO DA UNIDADE BOM PRINCÍPIO, RELATANDO QUE OCORREU UMA NOVA 

ETAPA,  DESTA VEZ, POR INICIATIVA DA DIREÇÃO DO CAMPUS QUE OBTEVE RECURSOS 

POR MEIO DA PROPLAD PARA A AQUISIÇÃO DE MUDAS NATIVAS COMPLEMENTANDO 

AS 124 MUDAS RECEBIDAS DO HORTO DA FURG. ENTRE AS NOVAS MUDAS 

ADQUIRIDAS CONSTARAM PALMEIRAS JERIVÁS E FÊNIX, ALÉM DE MUDAS DE 

CALISTEMUM ENTRE OUTRAS QUE FORAM PLANTADAS NO ENTORNO DA VIA INTERNA 

DA UNIDADE BOM PRINCÍPIO E DA CALÇADA ATÉ O PRÉDIO ADMINISTRATIVO. 

DESTACOU TAMBÉM O EXCELENTE TRABALHO DOS ZELADORES DO CAMPUS NO 

PROCESSO DE PLANTIO. EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE EXPOS TAMBÉM A 

REALIZAÇÃO DE UM PROJETO DE IRRIGAÇÃO NA UBP DESENVOLVIDO PELA PRÓPRIA 

DIREÇÃO DO CAMPUS E IMPLEMENTADO COM RECURSOS OBTIDOS JUNTO À 

PROPLAD. SEGUNDO O SENHOR PRESIDENTE, A EXECUÇÃO DA PROPOSTA FOI 
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REALIZADA POR UM DOS ZELADORES DO CAMPUS, O SENHOR ERONI DE OLIVEIRA 

SILVA, QUE FEZ UM EXCELENTE TRABALHO. O PROJETO DE IRRIGAÇÃO TEVE POR 

FINALIDADE PRESERVAR AS MUDAS NATIVAS PLANTADAS NA UBP TENDO EM VISTA O 

ATUAL PERÍODO DE ESTIAGEM NO RS. LOGO APÓS, O CONS. LIZANDRO INFORMA QUE 

AO CONTRÁRIO DO QUE É POR VEZES NOTICIADO, O SITE OFICIAL DO CAMPUS SAP É 

BASTANTE ACESSADO; COMPARTILHA AS ESTATÍSTICAS DE ACESSO E BUSCA DO SITE 

AO CONSELHO, O QUE CONFIRMA A IMPORTÂNCIA DO USO DESSA FERRAMENTA 

PARA DIVULGAÇÃO, COMUNICAÇÃO E SERVIÇOS; E PEDE QUE A COMUNIDADE 

ACADÊMICA SE CONSCIENTIZE NÃO SÓ DA QUALIDADE DOS SERVIÇOS PRESTADOS 

COM O SITE DO CAMPUS, MAS TAMBÉM DAS DIFICULDADES EM MANTÊ-LO NO MAIS 

ALTO PADRÃO MESMO COM LIMITAÇÕES DE PESSOAL E RECURSOS, CONTRARIANDO 

COMENTÁRIOS DESAIROSOS E DESINFORMADOS SOBRE ESTA QUESTÃO; A CONS. 

DARLENE FAZ UM APELO PARA QUE OS COLEGAS ALIMENTEM O SITE COM 

CONTEÚDOS COMO NOTÍCIAS, PROJETOS, POIS TODA A DIVULGAÇÃO DAS 

ATIVIDADES É BENÉFICA PARA A CONSOLIDAÇÃO DO CAMPUS; A CONS. CRISTIANE 

APRESENTA OS DOCENTES QUE ENTRARAM EM EXERCÍCIO NO CAMPUS, ELIETI 

FERNANDES E VANCLEI ZANIN , QUE RECEBEM AS BOAS-VINDAS DO CONSELHO; A 

CONS. FERNANDA INFORMA SUA SAÍDA DA COORDENAÇÃO DO CURSO DE 

ENGENHARIA AGROINDUSTRIAL AGROQUÍMICA, AGRADECENDO A TODOS PELO 

APOIO, DESEJANDO O FORTALECIMENTO DESTE ESPAÇO PARA O CRESCIMENTO 

CONTÍNUO DO CAMPUS E DEIXANDO VOTOS DE BONS TRABALHOS PARA O PRÓXIMO 

ANO; O SENHOR PRESIDENTE AGRADECE E CUMPRIMENTA OS SERVIDORES ANDRÉA 

EDOM, PELA HOMENAGEM DADA PELO CONSELHO, E LIZANDRO MELLO, PELO 

EMPENHO NO TRABALHO;  INFORMA QUE HÁ A NECESSIDADE DE AGUARDAR A 

TRANSIÇÃO PARA A NOVA ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE PARA A CONSTRUÇÃO 

DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES DO CONSELHO PARA O PRÓXIMO ANO (2021), POR 

CONTA DAS REUNIÕES DE OUTRAS INSTÂNCIAS COMO AS DO COMITÊ DE DIRETORES 

DE UNIDADES ACADÊMICAS E CAMPI COM A ADMINISTRAÇÃO SUPERIOR DA FURG E 

REUNIÕES DO COEPEA; POR FIM, AGRADECE A COLABORAÇÃO DOS CONSELHEIROS, 

AFIRMANDO QUE APRECIA O TRABALHO QUE VEM SENDO DESENVOLVIDO E POR 

TODA A CAMINHADA EM CONJUNTO DESDE A IMPLANTAÇÃO DO CONSELHO FURG-

SAP. DIZ TAMBÉM QUE AS POSIÇÕES DISTINTAS SOBRE DETERMINADOS ASSUNTOS E 

OS DEBATES PROPICIAM O CRESCIMENTO DE TODOS EM PROL DO CAMPUS. 

AGRADECE TAMBÉM A TODA COMUNIDADE ACADÊMICA E, EM ESPECIAL, À VICE-

DIRETORA, PROFESSORA DARLENE WEBLER, EM RECONHECIMENTO AO SEU 

TRABALHO E ÀS CONTRIBUIÇÕES QUE ELA TRAZ NAS LUTAS POR MELHORES 

CONDIÇÕES PARA A FURG EM SANTO ANTONIO DA PATRULHA.  NADA MAIS 

HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS 

ONZE HORAS E CINQUENTA E CINCO MINUTOS; E EU, LIZANDRO MELLO, LAVRO A 

PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO 

SENHOR PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIO AD HOC. 
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ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

LIZANDRO MELLO 

SECRETÁRIO AD HOC DA REUNIÃO
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